
 

 

中学部では、3学年を対象に自己の進路について考え、関

心を高めることを目的として、先輩の話を聞く会を行ってい

ます。今年度も、実際に高等部１学年の先輩を招き、高等部

での生活の様子について説明を聞いたり、高等部に関して気

になっていることを質問したりしました。今回の経験をとお

して、進路について考え、気付くことで、進路実現について

の学びを深めることができました。 
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